令和6年度



芳賀南小学校だより



https://schit.net/eshagaminami/ TEL:678-7373 FAX:678-1234

2学期が始まりました。よろしくお願いします!

9月2日(月)の始業式には、子供たちが元気に登校してきました。2学期第 | 日目とあって、| 年生でもかなりの大荷物を持ち、「重い、重い」と言いながら、一生懸命登校してきました。その重さも、貴重な思い出の一つになるのだろうなと微笑ましく感じました。

保護者や地域の皆様には、夏休みの44日間、大変お世話になりました。子供たちは、夏休みに充填したパワーを糧に、2学期もおおいに頑張ってくれるものと期待しています。2学期も、御支援御協力をお願いいたします。

第2学期始業式 9月2日(月)

「自分で自分から」「元気なあいさつ」は 2 学期も!

No. 7



代表児童の発表を真剣に聞いています。

台風10号から変わった熱帯低気圧の影響か、やや強めの、しかし体育館の中では爽やかな風の吹く中、始業式を行いました。始業式では、3名の児童が夏休みの思い出や、2学期に頑張りたいことなどを元気に発表してくれました。校長からの話として、オリンピックやパラリンピックの選手、大谷選手、部活動などで頑張っていた子供たちのように、本気で頑張る人たちをつい応援したくなる気持ちとともに、一人一人がめあてをもち、本気で頑張ってほしいことなどを話しました。

校長賞を贈ります

今年も、「知(よく学ぶ子)」「徳(ゆたかな子)」「体(たくましい子)」「共生(ともに生きる子)」の各分野で頑張っている子供たちに、校長賞を贈りたいと思います。9月から、毎月 I 回の表彰になります。校長賞をきっかけに様々なことに挑戦したり、自分のよさを増やしていったりしてくれることを期待しています。

地域との協働

ライトライン・バースデイ・パーティ 9月21日(土)

かしの森公園で開催されるステージイベントに、芳賀南小の合唱部が参加します。応援よろしくお願いします。午前 II 時 30 分頃出演の予定です。

PTA 労力奉仕 9月28日(土)

お忙しいところお世話になります。今年は、例年の校舎内外の清掃に加え、学校敷地周りのベニカナメの剪定も考えています。多くの方の御協力をお願いいたします。